
ЭКОНОМИЯ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ 
ЗАКОН ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ  

КАКОЙ ценой достигаются вы-

полнение государственного 

плана по выпуску продукции, со-

вершенствование техники и тех-

нологии, насколько зффективио 
используются капиталовложения 

и материальные ресурсы, что 

можно сделать для еще больше-
го снижения затрат обществен-
ного труда на производство еди-

ницы продукции? Эти вопросы 

ежедневно встают сейчас перед 

каждым хозяйственником, инже-

нером, рабочим, перед партийны-
ми н 'профсоюзными организа-

циями любого предприятия. 

Н чем активнее развернется на 

каждом предприятии, на каждой 
стройке, в каждом совхозе борь-
ба за экономию и бережливость, 
тем успешнее пойдут дела и луч-

ше решатся стоящие задачи. 

При наших масштабах производ-

ства каждый процент экономии 

металла, угля, бензина, цемента, 

кирпича исчисляется тысячами 

тонн, сотнями тысяч рублей. А 
сколько можно сэкономить кило-

ватт-часов электроэнергии на 

любом из наших предприятии, и 

особенно на стройке? 

Неплохо работает, например, 

коллектив газосланцевого завода. 

Но и здесь очень расточительно 

расходуют электроэнергию. За 
девять месяцев ее перерасходова-

но 2.970 тысяч киловатт-часов. 

Правда, сейчас во всех заводских 

цехах наводитсп строгий конт-

роль по использованию электро-

энергии, но надо бы это сделать 

значительно раньше. 

Всюду имеются огромные ре-

зервы экономии металла, сырья, 

материалов. И если пройти по 

строительным площадкам города, 

то на любой из них увидишь 

мешки с битумом, пенобетон, 
сваленный кое-как, кучи цемеи-

та, покрытые снегом, доски, тру 

бы. Все это портится, ржавеет, 

гниет. И мало кому до этого есть 

дело. 

Большие непроизводительные 

расходы имеются на цементном 

заводе. Штрафы за простои ваго-

нов при погрузке и выгрузке, за 

невыполнение плана перевозок 

составляют немалую сумму де-

нег. 

Резервы экономии и бережли-
вости есть всюду. Но только точ-

ный внутрихозяйственный рас-

чет, охватывающий все произ-

водственные звенья, научит бе-
речь каждую копейку, заставит 

любого работника быть хорошим 

хозяином. 

Хозрасчет, на путь которого 

становятся многие предприятия, 

—неотъемлемая категория социа-

листической экономики. Это сн-

Сегодня на 

детского 

Комплексная бригада Я. Ф. Мо-
жейкю, заверцтившая строитель-

ные работы вггучрк детского сада-

яспей, что напра1ив арофтех!учи-

тища Ne 15, приступила к соо:ру-

жению забора. 
Зима — не помеха. На помощь 

строителям пришел опытттый ма-

птинист Михаил Огипович шкщц-
кий. Ок доставил бурнлыную ма-

шину (ямабур). В мерзлом грунте 

машина лелко вьпсверлнвает яму 

для железобетонных столбов. А 

строительстве 

сада-яслей 

таких ям нуждто пробурить около 

130. Одттоцреатеттто началась ух-

лаадка лаелезабетонных плит, а 

деревянные полотна забора но-

ступят с кюмбiвката « Стройде-
талЬ». 

Егритацир т. Молсейтсо заявил, 

что если директор комбината Сер-
гей Аицреевич Фролов в срок вы-

полккт свой долг — поюггааит де-

ревянные полотна, то через семь 

дней забор бгуудет лотов. 

И. БРЫЗГАЛОВ. 

На строительство 

народных памятников 

СУММА ВКЛАДА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ 
Номер счета 70002 в Сланцевском отделении Госбанка знают 

все горожане. На этот счет идут отчисления трудящихся, изъявив-

ших желание отдать часть своего заработка на сооружение памятни-

ков воинам, погибшим в годы второй мировой войны, — Дома спор-

та и Дома пионеров. 

Свои первые взносы в фонд строительства сделали коллективы 

десятков предприятий, учреждений, организаций, школ. 

Ремонтный завод внес на этот счет 593 рубля, « Лензнерго» — 

49 рублей, горбольница № 2 — 834 рубля, жилищно-коммунальная 

контора треста № 31 — 46 рублей, школа № 8 — 160 рублей, 
шкала № 6 — 39 рублей. 

ПЕРВЫЙ ВЭНОС 
Усльпцав о почине химиков 

газосланцевого завода, предло-
живших построить на средсаеа 

трудящихся памятники героям 

Великой Отечественней войны, 
работники ЖКО комбината 
«Сланцы», обслуживающие ко-

тельные сланцевской бани и 

домов №№ 10'и 12 по Почтово-
му переулку, тут же собрались 

:(для беседы. Мнение было тако-

во: «Дом спорта и Дом пионе-

ров очень нужны детям и их 

надо строить.» 

Кочегары У. Ф. Васильева, 
К. Н. Матвеева и А. И. Тимо-
феева уже немолодые, и детей 
школьного возраста у них нет, 

но, узнав о почине химиков, 

заявили: «Мы не можем ос-

таться в стороне, поддержим 

своими взносами». 

И вот подотдел день выдачи 

заработной платы. Кочегары 
теплосети Л. А. Харитонова, 
Л. Н. Атеенкова, Н. В. Василье-
ва, Н. А. Микехина, К. Е. Иви-
на, получая деньги, тут же от-

дали часть своего заработка в 

фонд строительства памятни-

Ков. 

Список по уплате доброволь-
ных взносов для перечисления-

на счет № 70002 быстро растет. 

Появляются в нем фамилии 
кочегаров З. С. Веселавой, Р. И. 
Клюкиной, Х. И. Га:вриличен-
ко, А. И. Затравкиной, Е. Е. 
Жук, А. А. Лоснухиной, сле-

саря А. Власова и других. 

Первый взнос коммунальщи-

ков — 85 рублей. 

М. БОЗЫ ЛЕВСКИЙ, 
слесарь ЖКО 

комбината «Сланцы». 

стеУа, при которой предприятие 

само себя контролирует рублем. 
И там, где стало девизом: «Цель 
— рентабельность, средство —

хоарасчет, союзник хозрасчета —

учет», там неизменно добиваются 
роста производства, рентабельно-
сти, снижения себестоимости. 

Борьба за экономию и береж-
ливость нынче становится делом 

всенародным, делом каждого ра-

бочего, инженера, техника. В 
этой важная .роль принадлежит 

народным контролерам, их боль-
шому активу — борцам с расто-

чительством, бесхозяйствен-
ностью, за соблюдение режима 

зкопомии. 

Какой ценой? Этот вопрос — 

главный в организации производ-

ства. Уметь делом ответить на 

него — значит хозяйствовать 
толково, разумно. 

Пролетарии всех стран, 

соединяйтесь! 

тР'4сд'  
ОРГАН СЛАНДЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 

ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

К! 228 (3997)1 Пятница, 24 декабря 1965 года 
год издания 22-й 
Iцена ъ ноп. 
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Передовые 

свиноводы 

Наетоядiч и мастерами своего 

дела зарекомендовали себя сви- 

новоды совхоза « Сланцевский». 
Мавефа НваоаОвна Солицева уха-

ает за 27 етииюматками. В 
прошлой году получила от 

хаасдой ив них по 21 пюрюсенкоу и 

всех при хорошем весе сдала ка 

доращивааше. Не случайна у нее 

аюроший заработок. Только в 

ноябре за свой пруд Манефа Нва-
нювна получила 211 рублей. 

%юрам результатов добился н 

Николай Фоикч Ноляксхий. Ок 
уже полiучил по 18 поросят от 

каждой основной гг аттоакатки. 

В целом на свиноводческой 
ферме — 130 свиноматок и от 

каждой из них получено за год 

16 поросят. 

П. СЕРОВ. 

На полмесяца 

раньше 

срока 

На полмесяца раньше срока 

закончил годовую программу 

коллектив кирпичного завода. 

План по дрокзводцительности 

труда 

цента. 

Дополгш-гтельно •к годовому за-

данию трудящиеся завода уже 

изготовили 4 миллиона штук 

кирпича, 1.200 кубометров желе-

зобетонных изделий, 11,5 ты-

сячи кубометров пенобетона. 

До первого января они обе-

щают дать стройкам страны-не 

менее как ка 40 тысяч рублей 

строительных материалов. 

выполнен на 104,8 про-

ТРУ,ДАТСА 

УСПЕШНО 

Продолжая нести трудовую 

вахту в честь XXIII съезда Ком-
мунистической партии Советско-
го Союза, коллектив молокозаво-

да добивается все новых успехов 

в работе. 

Хорошо трудятся рабочие ап-

паратного цеха и цеха розлива 

молока, которым руководит Нина 
Васильевна Белоусова. Они по-

стоянно перевыполняют свои 

нормы выработки, стремятся зна-

чительно улучшить качество про-

дукции. 

Л. ЗАЙЦЕВА, 
экономист молокозавода. 

ТОКАРЬ-РАЦИОНАЛИЗАТОР 

Александр Конт — ударник 

коммунистического труда. В 
Сланцевскам отделении «Сель-
хозтехника» о нем говорят: 

«Мастер на все руки». 

Токарь А. Конт вносит усо-

вершенствования в производст-

во. Двигатель мощного трактора 

«С-80» поступил в мастерские 

для капитального ремонта. Долг 
ремонтников — разобрать дви-

гатель, заменить изностшшиеся 

детали, словом, каатиталыюо под-

лечить сердце стальной маши-

ны. 

Токарь-рационализатор видел, 

как выбрасываются еще не из-

носившиеся, а порой вполне 

пригодные детали. Особенно 
волновали токаря отходы под-

шипников. При разборке двига-

теля они всегда выходили из 

строя, хотя могли служить еще 

не один год. 

— Это явный брак в нашей 
работе, — говорил Александр. 
— Надо что-то придумать. 

И токарь придумал. Он сам 

изготовил съемник для выпрес-

совки подцгпцгников. Рациона-
лизаторское предложение внед-

рено в производство и дает 

большой экономический эф-
фект. Дефицитные подшипники 

служат сейчас не один срок. 

Мелкая и малозначителы3ая 

деталь — шайба. А сколько дра-

гоценного времени уходит на ее 

изп товлениё. Задумался токарь. 

И вот на столе главного инже-

нера появились чертежи штам-

па. Александр Конт сам сма 

стераал это нехитрое приспособ-
ление, и производство шайб 
увеличилось в пять раз. 

Брат Александра Конта Ва-

лентигн работает слесарем в ма-

стерских «Сельхозтехнпцкит. 
Как-то встретились они при 

сборке очередного трактора 

«С-80» и задумались. Трактор, 
по сути дела, ттов, а вот звез-

дочки нет. Деталь, вроде бы, и 

маловажная, а дефицитная. Ката 
правило, после «капиталки» 

ставили новую, а вот сейчас на 

складе их не оказалось. 

— Надо старые сохранять, --

говорит Александр. 
— А как? — пересцрят явяет 

Валентин. 
Долго думали братья над но-

вой проблемой н цридумали. S 
результате появился пресс для 

распреосовкдг звездочки. Кувал-
да, которая разбивала зачастую 
эту дефицитную деталь, стала 

не нужна. А старые и вполне 

пригодные для эксплуатация 

звездочки служат и после капи-

тального ремонта. 

Творческая мысль Александ-
ра Конта продолжает работать. 
Токарь-рационализатор вносит 

свой посильный вклад в усовер-

шенствование производства. И 
это будет хороший подарок 

XXIII съезду КПСС. 
На снимке: А. Конт за токар-

ным станкам. 

♦ 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНцЕВСКОГО 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ 

28 декабря 1965 года в 12 часов во Дворце культуры соаывает-

ся шестая сессия Сланцевского городского Совета депутатов тру-

дящихся (Х созыва) с вопросами: 

1. Отчет о работе исполнительного комитета за 1965 год. 

2. 0 плане развития местного хозяйства района на 1966 год. 
З. О бюджете района на 1966 год. 

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА. 

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

28 декабря в 12 часов во Дворце культуры созывается шестая 
сессия Сланцевского городского Совета депутатов трудящихся 

(Х созыва). 
Сессия рассматривает вопросы: 

1.- Отчет о работе исполнительного комитета за 1965 год. 
2. О плане развития местного хозяйства района на 1966 год. 
З. О бюджете района на 1966 год. 

Просьба замечания и предложения по рассматриваемым воп-

росам представить исполкому горсовета. 

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА. 
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ОСНОВНЫЕ ФОНДЫ И ИХ НАЗНАЧЕНИЕ 
Беседу ведет Г. П. Овчинников, кандидат экономических наук 

Ленинградского финансово-экономического института имени Н. А. Вознесенского 

Решения сентябрьского Пленума ЦК КПСС приковали внима-

ние советских людей к дальнейшему развитию нашей экономики, к 

подъему произl#одства во всех отраслях народного хозяйства. 
Важнейшая задача состоит сейчас в том, чтобы правильно и 

глубоко понять сущность намечаемых партией мер, определить 

каждому труженику свое место в общей борьбе за новый подъем 

экономики, найти и привести в действие все неиснользованикге 
резервы производства. 

С ЭТОЙ целью мы начинаем публиковать подготовленную Ле-
нинградским отделением ТАСС серию статей ученых-экономистов.  

{ } 

РАЗЛИЧИЕ МЕЖДУ ФОНДАМИ 

Значительная часть нацио-

нального богатства социалисти-

ческого общества существует в 

форме основных фондов. Они 
подразделяются на производст-

венные и непроизводственные. 

Год назад производственные ос-

новные фонды в нашей стране 

составляли 58,5 процента всех 

основных фондов народного хо-

зяйства, а непроизводственные 

- 41,5 процента. 

Основные производственные 

фонды потребляются постепен-

но и частями переносят свою 

стоимость на готовый продукт. 

Таким образом, стоимость основ-

ных производственных фондов 
в каждый данный момент ча-

стично поступает в сферу обра-
щения и частями же возмеща-

ется в готовом продукте. 

По натурально-вещественной 
форме основные фонды состоят 

из зданий, сооружений, переда-

точных устройств, силовых и 

рабочих машин, измерительных 

и регулирующих приборов и 

устройств, транспортных 

средств, инструментов, инвента-

ря, многолетних лесонасажде-

ний, рабочего и продуктивного 

скота и многого другого. 
Состав и структура основных 

производственных фондов раз-

личны. Это объясняется прежде 

всего спецификой производства 

в каждой конкретной отрасли. 

Для социалистического хозяйст-
ва характерно такое изменение 

структуры основных фондов, 
при котором возрастает их ак-

тивная часть (рабочие м силовые 

машины, приборы и т. д.) и со-

кращается пассивная (здания, 
сооружения и т. д.). 

На балансах предприятий 
основные производственные 

фонды учитываются по перво-

начальной стоимости, т. е. по 

их фактической стоимости в 

момент ввода в действие. По-
стоянное изменение стоимости 

вызывает необходимость прове-

дения периодических переоце-

нок основных фондов по их 

действительной (восстанови-
тельной) стоимости. В нашей 
стране последняя переоценка 

была проведена по состоянию 

на 1 января 1960 года. 

КРУГООБОРОТ ФОНДОВ 

В процессе производства ос-

новные производственные фон-

КОРРЕСПОНАЕНТСКИЙ пост СООБЩАЕТ... 

ЗАКОНЧИТЬ ДОМ К 30 ДЕКАБРII 
В доме АГº 6 по улице Бара-

нова - восемьдесят квартир. 

Скоро в них въедут члены жи-

лищного кооператива. Предсе-
датель правления кооператива 

Б. Сизов почти ежедневно при-

ходит на стройку, осведомляет-

ся о готовности дома. И, когда 
комплексная бригада строите-

лей В. Струлева обратилась к 

будущим жильцам дома за по-

мощью в выполнении некото-

рых работ, почти все вышли и 

дружно потрудились на уборке 
строительного мусора н кана-

патке окон. Теперь остались ра-

боты, которые вьшолияют толь-

ко специалисты субподрядных 
организаций. 

Отметить надо, что строи-

тельное управление N 7, его 

начальник В. Громов создают 

все условия, чтобы дам был го-

тов в этом году, как предусмот-

рено планом. Летом сюда была 
поставлена лучшая комплекс-

ная бригада В. Струлева, соору-

дившая здание за короткое вре-

мя. Но теплофикаторы, газифи-
каторы, водопроводчики, элект-

рики нз субподрядных органи-

заций затянули свои дела. 

Недавно стройуправление № 7 
выделило в помощь участку 

аСаитехмоитаж» бригаду слеса-

рей-сантехников, которая на-

пряжеино трудилась 10 дней. 
здесь же работают бригады 
Г. Пчелива и В. Байкона из 

участка «Сантехмоитаж». В ре-

зультате вся сеть теплофика-
ции н доме на днях закончена 

и подключена. В квартирах ста-

ло тепла 

Правда, остеклены только по-

ловники летних оконных рам, 

а другие части окон заделаны 

деревоплитой. Но сейчас к дому 

стекла подвезено достаточно. 

Звенья А. Горохова и А. Катт 
приступили к остеклению окон. 

Работы много. Начальник уча-

стка отделочников Н. Лазарев 
вновь обратился за помощью в 

седьмое стройуправление. И 
опять начальник управления 

В. Громов направил сюда до-

полнительно стекольщинов. 

До сдачи дома времени оста-

ется очень мало. Потрудиться 
коллективу предстоит наггря-

жеино. Поэтому особенно четко 

должен быть организован труд 

людей. А как же на деле? Вот 
бригада электриков С. Василье-
ва. Работы ведут они, как тво-

рят, не «подчистую». Некото-
рые материалы отсутствуют 

(розетки, переключатели к лю-

страм). Хотя мастер Л. Антоно-

ва и заявляет, что в доме пол-

ностью будет дано освещение 

25 декабря, но все же из-за не-

хватки материалов останутся 

недоделки. А начальник участ-

ка «Севзапэлектромонтаж» 
С. Гапонов около трех месяцев 

не был на стройке. 
Много предстоит еще сделать 

слесарям-саитехнинам. Им надо 

провести почти всю внутрен-

нюю разводку водопровода, ус-

тановить и сделать подключе-

ние 80 ванн, выполнить зиачи-

КЕМЕРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Демобилизоеаннъгй воин хомсо-

молец Муламед Раимгужин с 

2 ЗНЛМЯ 
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группой однополчан нёдавно 
прибъгл по иутевхе комсомола 

н¢ сооружение Занадно-Сибир-
ского металлургического завода. 

НА СНИМКЕ: Е. Воронов 

(слева) и его товарищ М. Раим- 
гужин. 

тельные работы по газифика-
ции и другие. Люди трудятся с 

энтузиазмом. Но прорабу З. Гри-
горьевой сейчас немедля следу-

ет прислушаться к их июредло-

жеииям о выдаче нарядов на 

аккордно-сдельную работу. Тог-
да будет сразу заметен сдвиг. 

Главное - быстрее дать широ-

кий фронт работы отделочии-

кам. 

Сейчас здесь занято около 60 
маляров (бригады Н. Горохова, 
В. Соловьевой, А. Демидовой и 

др.). Но начальник отделочных 

работ Н. Лазарев сам говорит, 

что для окончания работ в срок 

нужно прислать на несколько 

дней около ста маляров. И они 

будут. Но сейчас их нельзя рас-

ставить, фронт работ задержи-

вают электрики и сантехники. 

На днях состоялось оператив-

ное совещание всех руководи-

телей, занятых на достройке 

кооперативного дома. Решено 

расставить силы так, чтобы все 

работы закончить к 30 декабря. 

И. ГЕОРГИЕВ. 

ды совершают кругооборот, фа-
зами которого являются: произ-

водительное использование ос-

новных фондов (снашивание), 
образование денежного резерва 

(амортизация) и воплощение 

стоимости основных фондов в 

предметную форму новых 

средств труда (возмещение). 
Расширенное воспроизводство 

основных фондов осуществляет-

ся планомерно, непрерывно и 

высокими темпами. Только за 

годы семилетки объем основных 

фондов в нашей стране увели-

чился почти вдвое. При этом 

количественный рост основных 

фондов сопровождался их каче-

ственным совершенствованием 

на основе технического прогрес-

са. 

Что касается основных непро-

изводственных фондов, то они 

не участвуют в производствен-

ном процессе, а следовательно, 
и не совершают своего круго-

оборота в производственных 

фондах предприятия. 

ЗНАЧЕНИЕ ХОЗЯЯСТВЕННОй 
РЕФОРМЫ ДЛЯ ДАЛЬНЕЙШЕГО 

РАЗВИТИЯ ПРОИЗВОДСТВА 

Хозяйственная реформа, осу-

ществляемая в нашей стране в 

соответствии с решениями сен-

тябрьского Пленума ЦК КПСС, 
предусматривает проведение це-

лого ряда мероприятий по уси-
лению хозрасчетных отношений 
в сфере воспроизводства ос-

новных фондов, созданию и ук-

реплению материальной заин-

тересованности и материальной 
ответственности в непрерывном 

обновлении основных фондов, 
улучшении их использования. 

В новых условиях резко по-

вышается роль собственных ис-

точников в воспроизводстве ос-

новных фондов. Значительная 
часть этих средств, которые 

предполагается изучать за счет 

собственных источников, будет 
аккумулирована в фонде разви-

тия производства, предназна-

чаемом для финансирования 
капитальных вложений по вне-

дрению новой техники, механи-

зации и автоматизации произ-

водства, модернизации оборудо-
вания и других мероприятий па 

развитию производства. 
Этот фонд образуется за счет 

отчислений от прибыли, части 

амортизационных отчислений (в 
пределах от 30 до 50 процентов) 
и выручки от реализации уста-

ревшего и излишнего имущества 

(основных фондов). Нормативы 
отчислений от прибыли в этот 

фонд определяются в зависимо-

сти от увеличения объема реа-

лизации продукции или разме-

ра прибыли и от уровня рента-

бельности, предусмотренной в 

годовом плане. Нормативы уста-

навливаются стабильными на 

ряд лет, в процентах к стоимо-

сти основных производственных 

фондов с учетом их состава и 

возраста. 

ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТЬ 

ПРЕДПРИЯТИЙ 

В распоряжении предприятий 
остаются и амортизационные 

отчисления на капитальный ре-

монт для использования их по 

прямому назначению. Выше-
стоящим организациям предо-

ставлено право за счет этой ча-

сти амортизационных отчисле-

ний создавать резерв в размере 

до 10 процентов от их общего 
объема. 

Реконструкцию и расширение 
производства, а также новое 

строительство предприятия мо-

гут осуществлять за счет креди-

та Стройбанка СССР. Но при 

этом предусматривается, чтобы; 
срок окупаемости затрат не 

превышал пяти лет. 

Чтобы предприятия еще боль-
ше были заинтересованы в луч-

шем использовании основных 

производственных фондов, на-

мечается установить плату за 

основные и оборотные средства. 

Отчисления в бюджет буду г 
производиться из прибыли 
предприятия. Размер отчисле-

ний зависит от стоимости про-

изводственных основных фон-
дов и оборотных средств. Дела-
ется это с тем расчетом, чтобы 
у нормально работающего пред-

приятия после указанного пла-

тежа оставалась прибыль для 

образования поощрительных 
фондов предприятия и покры-

тия плановых затрат. Отсюда 
предприятия будут стремиться 

расширять выпуск продукции и 

увеличивать не только общую 
сумму прибыли, но и размеры 

получаемой прибыли в расчете 

на каждый рубль выделенных 

им производственных фондов. 
Решения сентябрьского Пле-

нума ЦК КПСС предусматрива-

ют также всемерное повышение 

роли предприятий в воспроиз-

водстве основных непроизвод-

ственных фондов. Один из пу-

тей достижения этой цели —

образование фонда срциально-
культурных мероприятий и жи-

лищного строительства. 

(ЛенТАСС) 
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От готовнок'гии 

юров н сельхозмашин 

к весенним полевым 

s работам зависит свое- 

временное и качест-

венное проведение се- 

Ва. 

Это хорошо понима-

ют в совхозе сслан-
цевокий». Руководите- 
ли хозяйства заблаго-
временно продумали 

план ремонта тракто- 

ров, создали звенья н 

НА РЕМОНТЕ СЕЛЬХОЗТЕХНИКИ 

ДОРОГ КАЖДЫЙ ДЕНЬ! 
СВЕДЕНИЯ 

О ХОДЕ РЕМОНТА ТРАКТОРОВ 
на 20 декабря 

(в пргы центах к плану IV квартала) 

Совхозы Отремонти-гровано 

Сланцевский 

Родина 

Аврора 

Старопольсгсий 

Осьмкнский 

108,3 

81,2 

63,1 

56 

38 

Всего по району: 67 

'драм - бригады из механиза-

торов. Четкая органи-

зация труда ремонтни-

ков дала свои резуль-

таты — квартальный и 

годовой ПланьI вь пол-

нены досрочно. 

Успешно ведется ре-

монт тракторов в сов-

хозе «Родина». А вот в 

Осыминсхом» пока на 

ходу лишь три тракто-

ра. План ремонта тех-

ники практически сор-

ван. И это мало вол-

нует главного инжене-

ра совхоза А. Балулу. 
Условия в хозяйстве 
есть, а вот организо-

вать работу по ремонту 

некому. 

Высокие обязатель-
ства взяли на себя ме-

ханизаторы совхоза 

«Старюпольский». Но 
слова здесь пока не 

подк'ре пляютСя делом. 

Лишь наполовину вы-

полнен квартальный 
план ремонта трааспю-

ров

Не в полную меру 

сил и возможностей 
ведется ремонт в сов-

хозе «Аврора». 

— До весны еще да-

леко! — рассуждают 

некоторые нерадивые 

руководители. 

С ремонтом техники 

медлить нельзя. Преду-
смоттренный декабрь-
ским планом ремонт 

тракторов и прицепно-

го апшентаря должен 

быть выполнен. Воз-
можности во всех хо-

зяйствах для этого есть. 

Опыт организации 

ремонта техтгишии свои-

ми силами, оправдав-

шийся в совхозе 

« Сланцетский», дол-

жен бьпгь внедрен во 

все совхознъге мастер-

ские. 

В свою очередь рай-
онное отделение 

«Сельхозтехнюка» дол-

жно оказывать опера-

тивную помощь в этом 

деле, своевременно 

снабжать хозяйства за-

пасными частями, бес-
покоиться о быстрей- , 

шем возвращении' 
тракторов с ремонтных 

баз. 

Вместе с тем следует 

в установленные сроки 

проводить технический 

уход за тракторами, 

по-хозяйоки использо-

вать технику в зимнее 

время. 

Фотохроника ТАСС .  
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Инженер горного отдела комби- 
мата «Сланцы» Петр Яковлевич 
Копанев был выдвинут в группу 

'G содействия с первых дней соз- 

в дання народного контроля. И с 

тех пор он является бессменным 
в 

заместителем начальника груп-

-С пы . 

Народные контролеры цент-

ральной группы управления ком-

бината «Сланцы» за все время 

своей деятельности проделали не-

:5 малую работу по выявлению не-
.а 

достатков в организации труда, в 

поисках резервов производства и 

.: экономии, в решении многих дру-

гих вопросов. И везде принимал 

самое активное участие П. Я. 
в 

Копанев как исполнитель и хо-

роший организатор мероприятий. 

НА СНИМКЕ: П. Я. Копанев. 

Фото В. Бобрикова. 

1 110'1ЫУ НЕ ИА1iА3АИЫ ВИНОВ-НИН? 
В СОВХОЗЕ „ОСЬМИНСКИЙ" СГНИЛО 100 ТОНН КАРТОФЕЛЯ 

Замечательный урожай картофеля вырастили 

полеводы и механизаторы совхоза «0сьминский». 
Только госуiдарстау ховяйетао прощало более 
425 тонн. 

- По 198 центнеров отборных клубней с 

каждого из 35 гектаров собрало механизирован-

ное звено И. В. Проворова, - говорит главный 

агроном совхоза И. И. Иванов. 
120 гектаров будет посажено картофеля в 

новой году. С учетов страхового фонда в совхо-

зе должно быть не менее 420 тонн сортового се-

менного картофеля. В начале ноября в хозяйстве 

было его с игзбьгвком, а в 1оонце декабря сор-

товых семян этой ценной продовольственной 

кулыгуры не хватает. 

- Пропало почти 100 танк в картофелехра-

нилище, - спокойно заявляет главный агроном, 

- 300 тонн лучшего сортового картофеля засы-

пали в новое хранилище, а теперь каждый день 

после переборки тоннами отправляем на фермы. 

Кто же все-таки виноват в порче семенного 

картофеля? - обратились мы к агроному-сене-

поводу Н. В. Соколовской. 

- Не надо было спешить нам с загрузкой 

нового непровереиного хранилища, - уклончиво 

отвечает семеновод. В буртах лежит 270 тонн 

сортовых клубней, и хранятся они хорошо. 

Сейчас о; хранилище не прекращается пере-

борка картофеля. Но на этой работе занято 3-4 

человека. Не успеть им перебрать наспех загру-

женные засеки. Но действенных мер к спасению 

сортового картофеля в хозяйстве никто не прини-

мает. 

- Напрасно пожалел директор совхоза П. А. 
Трофимов 20 тонн соломы, - сокрушается глав-

ный агроном. - Я настаивал на том; чтобы за-

буртовать семена. А теперь выходит: пожалели 

20 тонн соломы - потеряли 100 тонн отборных 
семян. 

Вот так и возник картофельный вопрос н 

совхозе «Осьмииский». Возник на глазах у всех. 

Гниет картофель, растут убытки. Так почему же 

молчит группа народного контроля, почему она 

не принимает мер к тем, кто допустил порчу уро-

жая? 
П. СЕРОВ. 

До каких мор это будет продолжаться? 
Основной удельный вес грузо-

перевозок по нашему автохозяй-
ству падает на комбинат «Строй-

деталь». А вот использование ав-

томобилей этим предприятием 

желает много лучшего. Как пра-

вило, комбинат поставляет желе-

зобетонные изделия своим заказ-

чикам без согласованности с ни-

ми. зачастую из комбина-
та отправляются строймате-

ГАРАНТИИ БЕЗ ГАРАНТИЙ 
С Два года начальник отдела ка-

питального строительства лесоме-

бельиого комбината П. А. ТПоро-
С хпав аккуратно подшивает в пап-

5 ку гарантийные письма руководи-

:С телей строительных организаций, 
которые ведут реконструкцию 

комбината, о6 окончании тек или 

иных работ. Время идет, а поток 

гарантийных писем не уменьша-

ется, папка становится толще и 

: толще. 

25 декабря 1964 года строи-

;= тельное управление N 6 обещало 
закончить обваловку склада горю-

,С че-смазочных материалов к 10 

января 1965 года. Дирекция ме- 

бельиого комбината подписала акт 

приемки «выполненных» строи-

-5 тельно-монтажных работ и опла-

С тыла предъявленный счет. 

В марте 1965 года после конт-

рольного обмера Стройбанк снял 

с оплаты выполненные строитель-

но-монтажные работы на 30 ты-

__ сяч рублей. Но работа по обва-
ловне не закончена до сего време-

ни. 

Много недоделок имеется на 

лесовознои дороге, хотя СМУ -124  
в лице бывшего начальника учагт-

ка № 3 т. Вагона (сейчас т. ПЪрей-
дер) 31 декабря 1964 года дало 

гарантийное письмо, что оплачен-

ная тогда же работа в январе 

1965 года будет закончена. После 
т. Бесов гарантировал в июне ус-

транить недоделки на дорогах и 

площадках, но слово свое не сдер-

жал. Теперь уже по новому гаран-

тийному письцу СМУ-124 обеща-
ет устранить недоделки в следую-

щем году. Где же цена гарантий? 

Но и это не все. 18 мая 1965 
года главным механиком лесоме-

бельното комбината т. Iалетгвкым, 
начальником ОКСа т. Пороховым, 
мастером участка N 1 треста 

«Севзапэлектроионтаж» т. Анто-
новой был состаiвлен акт на ряд 

недоделок по работав треста «Сев-
запэлектромонтаж». В частности, 

там говорилось о6 уличном осве-

щении. Срок ликвидации недоде-

люх намечался на май, но улпична-

го оовещеввк на комбйвате до 

сих пор гнет. -

Самое тяжелое положение соз-

далось со строительством водона-

порнойiбашни, юоторое производит 

строительное управление № 6. 
Планом капитального вложения 

предусмотрено выполнить работы 
в этом году я сумму 6,8 тысячи 

рублей. Однако СУ-6 практически 

не в состоянии освоить э°пи деньги, 

и объем работ примерно на 2 ты-

сячи рублей они опять гаранти-

руют оыполнить в следующее го-

ду. Разбухает папка гарантийных 

писем, но работы по реконструк-

ции лесоиебельнаго комбината ве-

дутся крайне медленно. И его ру-

ководители, коллектив всякий раз 

безнадежно вздыхают, когда строи-

тели не выполняют своих обеща-

ний. 

С. ВЛАДИМИРОВ. 

риалы на такие объекты, где 

не имеются или не действуют 
разгрузочные средства. Вот, к 

примеру, из-за отсутствия авто-

крана автомашина № 80-79 про-

стояла в деревне Перебор на объ-
екте СУ-6 с 13 часов 24 ноября 
до 11 часов 26 ноября. 

3а одиннадцать месяцев теку-

щего года по аналогичной причи-

не простои автомашин только под 

разгрузкой составили 1.000 часов, 

что обошлось в 3.688 рублей 52 
копейки. 

Несмотря на это, снабженцы 
комбината «Стройдеталы» продол-

жают работать по-прежнему. Им, 
видите ли, ни жарко, ни холодно. 

Ведь деньги-то за простои платят 

ие они, а потребители. Для себя 
работники КСД нашли очень 

простой выход. Обычно они зака-

зывают в день по 28 тягачей с 

полуприцепами. Имеющиеся в их 

распоряжении четыре крана, ес-

тественно, не могут вовремя про-

извести погрузку всех машин. Но 
в товарно-транспортных наклад-

ных они ставят нормативное вре-

мя под погрузкой. Проверка этих 
накладных за второе полугодие 

показала, что по комбинату 
«Стройдеталь» и КМТС треста 

№ 31 ни один автомобиль не про-

стоял под погрузкой свыше 20 
минут. Для чего нужна та-

кая манипуляция с накладны-

ми? Ответ простой - в обрат-
ном случае работникам ком-

бината «Стройдеталь» и КМТС 
треста № 31 за простой пришлось 

расплачиваться бы из собствен-
ного кармана. 

17 декабря заместитель дирек-

тора комбината «Стройдеталь» 
т. Хайкик направил телеграмму в 

адрес нашего автохозяйства. В 

ней сообщалось, что из-за боль-
шого скопления готовых плит 

ПКЖ арматурный цех прекра-

щает работу. Но каково же было 
наше удивление, когда мы на 

другой день увидели в цехе пли-

ты ПКЖ с датой - изготовлении 

16 августа 1965 года. Цех произ-

водит до 40 таких плит в сутки, 

за три недели до этого было вы-

везено 700 плит. И все равно в 

цехе осталось много готовой про-

дукции. И тут они забили трево-

гу и пытались всю вину свалить 

на наше автохозяйство: мол, не 

хватает автомашин. А на самом 

деле работники комбината ие в 

полной мере используют выде-

ленные автомобили. 21 декабря 
отдел снабжения КСД не загру-

зил три тягача «МАЗ-200 В» с 

увеличенным габаритом. 
Очень неудовлетворительно об-

стоит дело с оформлением раз-

ных транспортных документов. 

Особенно с этим плохо в дерево-

обрабатывающем цехе комбината 
«Стройдеталь». Здесь отправку 

пиломатериалов производят само-

вывозом, т. е. потребители сами 

заказывают автомашины и свои-

ми же силами производят погруз-

ку. При этом они, получая - на-

кладные от ДОЦа комбината, 
ухитряются еще выписать свои 

накладные, в которых по своему 

усмотрению проставляют объем 
вывозимого груза. Такие случаи 

повторяются очень часто. 

Б. БЕЛАН, 
старший диспетчер 

123-го автохозяйства, 

Е. ВАСИЛЬЕВА, 
председатель группы 

содействия народному 

контролю. 

зг'БоТР' О ЛЮДЯХ 
Зима-неблатоприятнюе время 

для работы строителей. В этот 

период очень важно обеспечить 
наиболее благоприятные усло-

вия для тех, кто работает на 

отк<рьггом воздухе. 

Группа народного нонтроигя 

седьмого строительного уцрав-

ления треста № 31 в начале де-

кабря провела проверку состоя-

ния бытовых помещений на 

объектах совхозного строитель-

ства, в частности, где ведет ра-

боты участок № 3. В ходе про-

верки выяснилось, что началь-

ник участка Б. А. Волков пло-

хо заботится о создании нор-

мальных условий пр¢г работе в 

зимнее время. Таи, в совхозе 

«Сокол» помещение, где рабо-
чдге обогреваются, по-настояще-

му не отеплено, в многочислен-

ные щели сквозит, ветер нано-

сят снег. Группа народного 

контроля строго взьгакала с не-

рацивого руководителя и потре-

бовала в кратчайший срок уст-

ранить недостатки в организа-

ции быта строителей. 
Состояние бытовых помеще-

ний проверено также и на дру-

гих объектах. Приняты соот-

ветствующие меры. 

Н. ЧЕРСТВОВА. 

НЕУЖЕЛИ 

ПРОБЛЕМА? 
Вот утке более месяца прошло 

с тех пор, как совхозов <Родиная С 
заказаны шланги в отделении С 
«Сельхозтехника». Нам требуется С 
90 метров шлангов. Но заказ до 

сих пор не выполнен. Руководите-
ли из «Сельхюзтехиики» разводят 

рунами: дескать, нет их у нас, не 

знаем, где их взять. Ссылаются 
при этом на отсутствие шлангов 

на областной базе. 

Нашему совхозу от таких слов 

не легче. Зима проходит, а заго-

тавливать лед мы не можем. Вы-

ход, конечно, есть. Можно, как 

это было в прошлом году, заго-

тавливать лед на водоемах. Но 

такой лед, во-первых, менее эф-

фективен, во-вторых, обходится в 

копеечку. 

В связи с этим приведу такой 

пример. Прошлой зимой у нас 

производилась заготовка льда на 

Кryшелысдаом озере. Лед ,развозили 

до фермам, которые находятся в 

пяти, семи километрах от озера. 

Нынче решили отказаться от та-

кого метода - дороговато. 

Неужели в наше время найти 
90 метров дюймого шланга проб-
лема? 

А. ДМИТРИЕВ, 
главный зоотехник 

совхоза «Родина». 

«Когда техника развивается 

быстрыми темпами, медлен-

ное строительство предприя-

тий приводит к тому, что ус-

танавливаемое оборудование 
нередко стареет в техническом 

отношении еще до ввода его в 

эксплуатацию». 

(Из газет). 

Строй быстрей, без канители, 

Думай о судьбе станков, 

Чтоб в сугробах не ржавели, 

Чтоб они не одряхлели 

До открытия цехов! 

Художник С. Жмуреиков. 
Стихи А. Роховича. 

(Издательство «Агитплакатя). 5 
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Сельский 
фельдшер 
Валентина Васильевна Штур-

манова живет и Выскатке не 

так много времени, а ее уже все 

знают и не только здесь, но и в 

других деревнях. По душе при-

шлась нам эта женщина. 

В недалеком прошлом Вален-
тина Васильевна жила в Ленин-
граде. Работала медсестрой. Од-
новременно занималась на ве-

чернем отделении второго ме-

дицинского училища. Со време-

нем стала фельдшером. И вот 

приехала в село. Ведь у нас, в 

сельской местности, нужны ме-

дики. Конечно, человеку из 

Ленинграда очень даже непри-

вычно в деревне - за ребен-
ком присмотреть и то надо про-

сить других. Только Валентина 
Васильевна понимает: трудно-

сти быта - явление временное 

и не сетует на обстановку. Ее 
больше беспокоит здоровье ря-

дом живущин. 

S разных местах разбросаны 
наши деревни. Иной фраз 

ночью по колено в снегу прихо-

дится пробираться фельдшеру, 
чтобы оказать первую помощь 

больному. 
А сколько у нас есть преста-

релых жителей, которых еже-

дневно нужно навестить фельд-
шеру, помочь им победить не-

дуг. 
В деревне Борки живут ста-

рушки А. Орлова и А. Иванова, 
которые в любой день, и любую 
погоду ждут фельдшера. Ждут, 
потому что знают: Валентина 

Васильевна, как добрая волшеб-
ница, сделает так, что им будет 
легче. 

И фельдшер приходит. Очень 
часто, закончив прием в амбу-
латории, не заходя домой, торо-

пится к больным по вызову. А 
чтобы встретиться с ними, 

нужно ежедневно побывать н в 

Борках, и в Руе, и в Местово, да 

н в других деревнях своего уча-

стка. 

Недавно случилось так, что 

внезапно заболела моя дочь Пи-

на. У нее была высокая темпе-

ратура. Это меня очень встре-

вожило. В такую минуту мы 

всегда привыкли рассчитывать 

на помощь медика. Вот и на 

этот раз Валентина Васильевна 
пришла незамедлительно. Де-

вочке, после того как был сде-

лан укол, стало лучше. 

Трудно найти слова, чтобы 
выразить горячую благодар-
ность нашему фельдшеру. 

З. ЖУЧКОВА, 
кассир совхоза «Родина». 

Некоторые дороги в эти дин 

перекрыты шлагбаумами. Через 
дезинфеииционные барьеры про-

ходит каждый автомобиль. Кон-
чрольно-пропускная служба 
придирчива: из неблагополуч-
ной зоны не должен проник-

нуть ящур. Что же это такое 

-ящур, о котором столько раз-

говоров? 

В кабинете и. о. начальника 

Главного управления ветерткна-

рии Министерства сельского 

хозяйства СССР Ю. Н. Голоща-
пова то и дело звонят телефо-
ны: информируют о том, как 

идет атака на зпизоотию (так 
называется эпидемия у жи-

вотных). 

Вспышка началась осенью в 

Курской области. Ящур - бо-
лезнь заразная, им лепка забо-
левают коровы, овцы, свиньи, 

олени. 

- А люди? - интересуюсь я. 

- Чрезвычайно редко, - от-

вечает Юрий Николаевич. -
Вирус попадает в организм 

вместе с молоком больных ко-

Amaka на ящур 

ров. Сейчас не следует лить 

сырое молоко. На всех молоко-

заводах оно ластеризуется, а 

дома его надо кипятить полча-

са. 

- В чем заключается бо-
лезнь? 

- После воздействия вируса, 

через 24-36 часов, на коже, на 

слизистых оболочках рта жи-

вотного, на вымени, в межко-

пытных щелях возникают раз-

ной формы и величины пу-

зьдрьки, наполненные бледно-
желтой жидкостью. Ухудттпает-
ся аппетит, учащается дыхание, 

и пульс, растет температура, 

обильно идет слюна. Коровы 
болеют 7-12 дней, свиньи-не-

сколько долыце; молодняк-2-
3 дня н иногда погибает. Чтобы 
предупредить гибель молодня-

ка, с успехом применяют сыво-

ротку крови уже переболевших 
ящуром животны[. 

- А почему так долго не 

удается сломить эпизоотию? 

- Видите ли, у нас есть вадс-

цины против всех известных 

типов вирусов, но нынче возбу-
дитель оказался незнакомым, 

по-<видимому, попал ас нам из-

за рубежа. Кстати, он сейчас 
лихорадит многие страны. Мы 
назвали этот вирус «АИ». Про-
тив него оказались бессильны-
ми вакцины, которые мы име-

ли. Холод не губит вирус, а, 

наоборот, способствует его кон-

сервугрованию. 

- Как распространяется 

ящур? 
- В слюне больного живот-

ного находятся миллиарды доз 

вируса. Достаточно дозе ло-

пасть на шины автомобиля или 

обувь, чтобы инфекицгя разнес-

лась на большие расстояния. 

Потому н организовано сейчас 
иного контрольно-пропускных 

пунктов на шоссе и железных 

дорогах. Работает специальная 

комиссия во главе с министром 

сельского хозяйства СССР В. В. 
Маадкевичем. Уже создана и 

выпускается нужная вакцина. 

В неблагополучных хозяйствах 
вводится строжайший каран-

тин, запрещены вводи вывод 

животных, въезд и выезд лю-
дей, заготовительные операции, 
торговля скотом, вывоз молоха, 

фуража... Карантин снимается 

через полмесяца после выздо-

ровлениая животных. 

У Юрия Николаевича уйма 
дел: он гдоминутно оттлекается к 

телефону. Благодарю за беседу, 
желаю успехов в борьбе с эли-

зоотией. 

- Спасибо, - говорит он. -

Атакуем ящур беспощадно. 

В. ВЕСЕЛОВСКИЙ. 
(«Неделя» № 49) 

ДОРОГА ИЛИ ПОЛОСА 
ПРЕПЯТСТВИЙ? 

Многие спортивные организа-

торы мечутся в поисках трасс 

повышенной трудности. Удиви-

тельно, как они до сих пор не 

заметили наши сланцевские до-

роги? На них можно запросто 

сломать рессоры, на полном хо-

ду развернуться и взять обрат-

ное направление, залететь в кю-

вет. Трасса во многих местах до 

того заужена, что невозможно 

совершить разъезд. 

По всем маршрутам - кочки, 

выбоины, внутрь накатанные 

обочины, скользкая колея. 

Что их довело до такого со-

стояния? Можно ответить од-

ним словом - бесхозяйствен-
ность. 

Когда осенью сланцевчане 

увидели на улицах новые мощ-

ные поливочно-уборочные ма-

шины, они удовлетворенно улы-

бались: «Ну теперь зимою будет 

полный порядок на улицах». Но 

радость была преждевременной. 

Зима нынче мягкая, снежная. 

С очисткой дорог только разво-

рачивайся, иначе хватишь горя. 

Так оно и случилось. Около 
трех дней длился снегопад. Ав-
тогрейдеры и бульдозеры из-

редка проходили по трассе, а 

потом спокойно пережидали в 

укромных местах непогоду. 

Снег все шел и шел. Автомо-

бильные скаты тщательно ука-

тывали и уплотняли снежную 

крошку. Вскоре образовалась 
толстая ледянистая корка, ко-

торую ничем уже невозможно 

было отдегнйть от асфальта. Ре-

шили посыпать солью, дескать, 

она разъест корку, но... грянули 

морозы, соль выела огромные 

колдобины. Полоса препятствий 

готова. Теперь эта трясучка не 

исчезнет до конца зимы, а ведь 

ее могло 6ы и не быть, если бы 
еще с олени все хорошо проду-

мать. 

Соль хороша, но только в том 

случае, когда автохозяйство 
имеет при себе достаточно тех-

ники, способной при любых 

условиях убрать снег с трассы. 

Но в Сланцах этот способ не ос-

воен, и соль вообще лучше не 

употреблять. Достаточно вовре-

мя очищать дорогу и посыпать 

чистым песком. Пусть и по-

явится нарост, но дорога будет 
ровной и гладкой. Необходимо 

было заранее уборочные агрега-

ты перевести на двух-трех-

сменные дежурства. Только в 

таком случае будет на улицах 

порядок. 

В. ДУДИН, 

шофер автобуса. 
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Вечерняя школа № 2 (ул. Маяковского, дом № 9, телефон № 

37-11) с 15 декабря до 10 января объявляет прием на II семестр 

ускоренного обучения за курс V-VIII классов. 

На II семестр (соответствующий 6-му классу) принимаются 

лкща с образованием 5 классов. 

Занятия сменные (утром и вечером) начинаются 10 января гг 

заканчиваются 25 мая. 

При поступлении нужно иметь: заявление, справку с места 

работы, документ об образовании. Подростки не принимаются. 

ДИРЕКЦИЯ ШКОЛЫ. 

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙI 

В промтоварных магазинах №№ 21, 22 (ул. Дзеряшнсного), 

№ 23 (ул. Банковская), в «Ромашке» и универмаге, в продоволь-

ственных магазинах №№ 1, 3, 6, 10, 17, 19, 25, 30, 32, 33, 39, 

42 в предновогодние дни вы можете купить праздничные подарки. 

30-31 декабря в столовых торга №№ 1, 2, 4, 6, 7 и 9 про-

водятся выставки -продажи кулинарных и кондитерских изделий. 

Покупателям будет предложен широкий ассортимент изделий кули-

нарного искусства. 

ПОСЕТИТЕ МАГАЗИНЫ И СТОЛОВЪIЕ ТОРГА! 

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ 

требуется плановик- экономист, 
знакомый с основами нормирования. 

Обращаться по адресу: гор. Сланцы, улица Баранова, дом. 

'в 1. Телефон № 23-24. - 

Нине Андреевне 

КОТОВОИ! 
Коллектив мясожирового 

цеха мясокомбината поздрав-

ляет Вас с днем рождения и 

желает здоровъя, счастъя в 

жизни! 

в ММАЗИнЕ лг з7 
(уитица Свердлова) 

можно купить пианино 

«КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ». 

Пианино по 650 рублей про-

дается в кредит. 

Горторг. 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

СУББОТА, 25 ДЕКАБРЯ 

11.00-ц.30 - Программа Са-

халт7исжой студцьи телевидения. 

(ка Владивостока). 15.00 - Для 

школьников: опера С. Про-

кофьева «Любовь к трем апель-

синам» (из Ленинграда). В ант-

рактах: - Теленовости. 17.30 -

«Знание». Научно-позигаватель-

ная передача. 1820 - Концерт 

студенческого оркестра (из 

Львова). 19.00 - «Русская зи-

ма». Концерт Государственного 

ансамбля народного танца 

СССР. 20.00 - «Телевизионный 

клуб кинопутешественников». 

21.00 - Теленовости. 21.20 -

Первенство мира по тяжелой 
атлетике (из Минска). 22.00-

23.00 -Эстрадная программа 

(из Свердловска). 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

СУББОТА, 25 ДЕКАБРЯ 
9.45 -Художественный филым 

«Я шагаю по Моакве». 11.00 -
Программа Сахалинсагой студии 
телевидения (из Владивостока). 
11.30-14.00 - «Америнанский 
балет на льду» (фильм). 15.00--
Для школьников опера С. Про-
кофьева «Любовь х трем апель-

синам» (из Ленинграда). 17.30 
Программа передач. 18.00 -
«Гвозднхи нужны влюбленным» 
(с ильм). 20.00 - Киножурнал 
«Советская Эстония». 20.10 
Телекогпкурс лепкой музыки.. 

Выступают участники художе 

ственной самодеятельности из- 

Кааг-Ярее, Кунда, Пярну, Тела 
и Таллина. 20.40 - «Карпат--
ский этюд» (фильм). 20.50 --

«Актуальная камера». 21.20 
Первенство мира по тяжелой 
атлетике (из Минска). 22.00 -
Эстрадная программа. 

Редактор И. А. АВДЕЕВ. 
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В НЛУ6АХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 де-

кабряi- торжественное бракосо-
четание. \Начало в 15 часов. Ху-
дожёствеиный кинофильм «Де-
сять шагов к востоку». Начало в 

11, 17, 19, 21 час. «Вечер отдыха 

и хорошего настроения». Начало 
в 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 де- 

кабря - новый польский широ-

коэкранный художественный ки-

нофильм «Крещенные огвем». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
25 декабря - художественный 
кинофильм «Один гектар неба». 
Начало в 17, 19, 21 час. Танце-
вальный вечер. Начало в 21 час. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 25 декаб-
ря - кинофильм «Брак по-италь-

янски». Начало в 16, 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ. 
25 декабря - художественный 

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ! 
В магазинах города в честь Нового года 

ПРОВОДЯТСЯ ВЫСТАВКИ-ПРОДАЖИ! 
В красном уголке шахты имени С. М. Кирова 27 декабря поку-

пателям будут п едложены товары для детей. 
25-2б декабря в универмаге в продаже большой выбор часов. 

28-29 декабря в «Ромапнсе» можно купить строче-вышитые 

изделия. 

В магазине № 21 (ул. Дзержинского) - фарфоровую и стек-

лянную посуду. 

Посетите выставки -продажи! 
ГОРТОРГ. 

кинофильм «Старик Хоттабыч».. 
Начало в 17 часов. Новый худо-

жественный кинофильм «Как вас 
теперь называть?». Начало в 19„ 
21 час. 

СЛАНДЕВСКИЙ ЛЕСОПУНКТ. 
25 декабря - художественный 
кинофильм «Опасный возраст». 

БОЛЬШИЕ НОЛЯ. 25 декабря 
- кинофильм «Валера и Аннуш-
ка» . 

СИЖНО. 24 декабря - широ-

козкрднный кинофильм «Черный 
бархат». 25 декабря - кинофильм 
«Свет далекой звезды» (две се-

рии). 
ДЕМЕШКИН ПЕРЕВОЗ. 25 де-

кабря - кинофильм «Все для 

Вас». 

ПТУ комбината «Сланцы» 

ТРЕБУЮТСЯ 
рабочие на разгрузку сланца 

и нондуктора. 

Оплата труда сдельно-пре-

миальная. 

Сланцевскому городскому 

узлу связи требуется специа-

лист, имеющий практический 
опыт по обслуживанию ра-

диоаппаратуры, для работы 
электромехаником телевизи-

онного ретранслятора. 

За справками обращаться 
по телефону № 23-89. 
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